

Sommerfest der SCG

Besonders Kinder kommen auf ihre Kosten

Am vergangenen Wochenende feierte die Schwetzinger Carneval-Gesellschaft (SCG) ihr traditionelles Sommerfest auf dem Gelände der AWO in Schwetzingen. Schon kurz nach der Eröffnung füllte sich das Gelände im Innenhof der AWO zusehends.



Simon Abraham mit Familie

Unter den Gästen befanden sich auch der Erste Bürgermeister Matthias Steffan, der Bundestagsabgeordnete Olav Gutting, der Vorsitzende der IG Vereine, Simon Abraham mit seiner Familie, Andreas Lin von der Schwetzinger Zeitung, Sabine Rebmann vom Sängerbund, sowie Jochen Wiegand vom Förderverein für Städtepartnerschaften. Ihre Anwesenheit unterstrich die Bedeutung des Sommerfestes für die lokale Gemeinschaft und zeigte die

zinger Bürger mit der SCG. Auch der Mannheimer Traditionskorps schickte eine Abordnung. Für das leibliche Wohl der Gäste war bestens gesorgt. Der Duft von Bratwürsten, saftigen Steaks und knusprigen Pommes füllte die Luft und lockte hungrige Besucher an die Essensstände. Die Getränkekarte bot eine Vielzahl an Optionen: Neben Bier und Wein konnten die Gäste auch aus einer Auswahl an Säften und anderen antialkoholischen Getränken wählen.



SCG mit Abordnung Traditionschorps (Mitte)

Kinderprogramm

Besonders die Kinder kamen auf ihre Kosten. Ein abwechslungsreiches Programm mit Kinderschminken und Spielen sorgte für strahlende Gesichter. Ein



Bürgermeister Matthias Steffan (links vorne)

Highlight war das frisch zubereitete Popcorn, das bei den kleinen Gästen großen Anklang fand. Musikalisch begleitet wurde das Sommerfest von Dominic Müller, Sänger und DJ der Schwetzinger Band „On the Rocks“. Mit einer Mischung aus Live-Gesang und DJ-Sets sorgte er für die passende musikalische Untermauerung. Trotz gelegentlicher Regenschauer ließen sich die Besucher die Laune nicht verderben. Unter Pavillons und Schirmen fanden sie Schutz vor dem Regen und

konnten das Fest in vollen Zügen genießen. Die lauen Temperaturen am Abend trugen zusätzlich zur angenehmen Atmosphäre bei. Die Organisatoren zeigten sich zufrieden mit der Resonanz und freuten sich über die positive Stimmung und das große Interesse der Schwetzinger Bürger. „Es ist schön zu sehen, wie viele Menschen heute zusammengekommen sind, um mit uns zu feiern“, sagte Klaus-Peter Münch, der 1. Vorsitzende der SCG. (red)



MdB Olav Gutting (4.v.links)